

Ministerio de Relaciones Exteriores

Reunión Binacional de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Reunión Binacional de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras

Funcionario que viaja: Juan García Melara

Cargo del funcionario: Técnico de Organización de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras, Sección El Salvador

Destino: Tegucigalpa, Honduras

Fecha de salida: 14/12/2016

Fecha de regreso: 16/12/2016

Valor del pasaje: \$0.01

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$240.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$180.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Alcanzar acuerdos y poder desarrollar acciones de intervención durante el año 2017 en los sectores delimitados de la Frontera terrestre entre ambos países, en seguimiento a los grandes temas de agenda, que beneficien a los salvadoreños afectados por la Sentencia de la Corte Internacional de Justicia del 11 de septiembre de 1992 y alcanzar acuerdos con la sección hondureña de la Comisión de Seguimiento El Salvador-Honduras, para desarrollar el Plan de actividades del año 2017, que beneficie a los salvadoreños que viven en los Sectores delimitados, afectados por la Sentencia de la Corte Internacional de Justicia del 11 de septiembre de 1992 y asegurarles los beneficios emanados de la Convención sobre Nacionalidad y Derechos Adquiridos.

Observaciones: .